



Se comenta sólo con... No las van a callar

Por Carlos Ramos Padilla*

Cinco mujeres están dando ejemplo de fuerza y consistencia. Elba Esther Gordillo, Beatriz Paredes, Beatriz Pagés, Ana Lilia Herrera y Lilly Téllez. Han abierto la puerta para expresarse y de manera franca y directa. Son congruentes y coherentes. Reconoces equivocaciones, pero presentan aspiraciones y proyectos. Enfrentan al poder y son tenaces. No se han dejado doblegar. Tienen sus historias sin duda alguna. Elba dice que se presenta para evaluar y como maestra defender a su gremio de una nación en donde los gobiernos no han puesto interés en la educación. Beatriz Paredes con una extraordinaria articulación de ideas y una oratoria de excepción. Beatriz Pages, firme con sus escrúpulos y ejemplo en el

periodismo nacional, de pluma fina. Ana Lilia Herrera triunfadora y valiente. Lilly Téllez combativa, informada y sobresaliente.

Todas hablan y están en la política. Todas inquietas por la lamentable situación que vive el país. Desean sumar sus experiencias y principios para cambiar el rumbo del país. Tienen distintas tribunas, pero en todas se expresan y deberían ser escuchadas con mayor atención y sin el juicio expresado a través de insultos y difamaciones.

Elas han merecido el enfado de los primeros niveles del poder porque tienen argumentos, razonan y enfrentan. Tienen clase nunca emplean diatribas baratas, ruines o superficiales. Dan muestra de que el género es secundario cuando la inteligencia vence obstáculos y necesidades. A las cinco tengo el privilegio de conocerlas. Largas horas de



convivencia me han permitido saber que su integridad no está en juego.

Elas saben lo que es recibir advertencias, algunas convertidas en amenazas incluso Elba por defender a su gremio pasó cerca de seis años en la cárcel, el precio de ser punta de lanza. Ana Lilia Herrera, lo he escrito, se ha mantenido invicta en sus ejercicios electorales, cosa no fácil en nuestra extraña democracia y sus arengas en el legislativo brillan por su contenido.

Elas son estampa de que necesitamos en la actualidad: fuerza y voluntad, una visión diferente y sin importar edad, fresca. Les sirve el pasado para precisar el futuro. Aplaudo que sin temor alguno difundan sus creencias, sus pasiones, sus temores y sus esperanzas. Sí hay, y mucho, en ellas.

* Conductor del programa VaEnSerio mexiquensetv canal 34.2 izzi 135 y mexiquense radio

@cramospadilla